

Mutismo total de la Seremi de Salud por caso de joven TEA en situación de calle

Coyhaique.- Después de cinco días en la calle tras su última hospitalización, el joven TEA J.B. continúa deambulando por Coyhaique, a pesar del compromiso adoptado por la Seremi de Salud de resolver su caso.

Para conocer qué pasó con el plan de ayuda que estaría elaborando esta entidad pública, diario El Divisadero solicitó entrevista con la seremi Carmen Monsalve, ya que desde el lunes 27 de enero retomó sus funciones. Sin embargo, su jefa de gabinete Deborah Moreno, afirmó que sería imposible acceder a conversar con la autoridad esta semana. De esta manera, se continuará a la espera para saber cuándo el muchacho podría recibir la ayuda comprometida y así contar con una vida más digna.

Cabe recordar, que la seremi de Salud, subrogante Silvia Delfín, afirmó a este medio que se encontraban desarrollando un plan de ayuda dirigido al joven TEA, que impediría que volviera a las calles, después de su última hospitalización, lo



que no ocurrió.

El joven TEA fue hospitalizado después de un oficio enviado por Carabineros a la Seremi de Salud el lunes 20 de enero. La autoridad explicó en esa oportunidad (el mismo lunes 20) que se encontraban buscando una institución fuera de la región, ya que en Aysén no existe ningún lugar

apto para su perfil, que pudiera recibir al joven y así evitar que volviera a la calle. No obstante, desde el jueves 23 de enero se encuentra nuevamente deambulando por la ciudad, sin ninguna solución o respuesta por parte de la autoridad.